

12. Januar 2021

TF-Ausbildung: Gut so: EBA guckt bei Prüfungen künftig genauer hin

EVG und mobifair setzen sich seit langem dafür ein, die Lokführer*innen-Ausbildung abzusichern. Steter Druck zahlt sich aus: Das Eisenbahn-Bundesamt (EBA) will künftig Prüfungsbescheinigungen ohne namentlich aufgeführte Prüfer*in nicht mehr akzeptieren. Eigentlich eine Selbstverständlichkeit, die das EBA nun endlich einführt.

Prüfungsbescheinigung ohne Unterschriften: Das ist nur eines von vielen Beispielen für einen gefährlichen Trend. Gemeinsam haben wir immer wieder angeprangert, dass in den vergangenen Jahren ein kaum noch kontrollierbarer Wildwuchs an Ausbildungsstätten entstanden ist. Lokführer*in darf nicht zum Schmuddeljob werden.

EVG und mobifair begrüßen, dass das EBA seine Verantwortung für die Tf-Ausbildung stärkt. Das kann aber nur der erste Schritt sein. Folgen müssen einheitliche Eignungsprüfungen und ein einheitlicher Rahmenlehrplan. Ebenso eine zentrale Prüfungsdatenbank und Qualitätskontrollen der Ausbildungsstätten vor Ort. Wir bleiben dran.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin